《冬期間の事故防止》

- 天候・道路状況に応じた運転 ⇒ スピードダウン
- 視界不良時の車間距離の.確保 ⇒ 事故を回避できる車間距離
- 交差点における安全確認の徹底 ⇒ 歩行者、信号、標識

忘れるな! あの瞬間のヒヤリハット

スリップ事故に注意

<mark>危険を予測し、あらかじめの減速をお願いします!</mark>

事故を起こさないために 相手を思いやり、余裕をもった運転が大切です

スピードダウンの徹底!

事故防止のため 「早めの休憩を」 ~2時間走行、15分休憩~

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

大型トラックの左後輪のタイヤ外れる 路側帯を歩いていた 高齢男性にぶつかり負傷

◇車輪脱落事故が発生しています!◇ ◇タイヤ交換後の増し締めの確実な実施を!◇

2023/12/1(金) 12:39

30日午後3時ごろ、島根県の国道で、走行中の大型トラックから左後輪のタイヤが外れ、路側帯を歩いていた男性(75)にぶつかり、衝撃で転倒し、顔を打つけがをしました。警察は業務上過失致傷の疑いも視野に、詳しい事故の原因を調べています。

信号交差点 資材を積んだトラックと 幼稚園バスが出合い頭に衝突

6歳の園児が軽傷

◇黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」◇ ◇交差点手前で、黄色信号の場合は加速しないで停止する(イエローストップの励行)◇

2023/12/2(土) 11:10

1日午前8時半ごろ、栃木県の信号機のある県道の交差点で、送迎中の幼稚園バスと建築現場に資材を運んでいた2トントラックが出合い頭に衝突し、乗っていた6歳の園児1人が右の足首に軽いけがをしました。警察によりますと、当時、幼稚園バスには5人の園児を含む7人が乗っていたということです。

午後5時 県道を歩いていた高齢男性 軽ワゴン車にはねられ 下敷きになり死亡

◇夕方は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇
◇夕方・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見! 事故防止◇

2023/12/2(土) 12:05

1日午後5時ごろ、岩手県の県道を歩いていた高齢男性が軽ワゴン車にはねられ、軽ワゴン車の下敷きになり、消防に救出されましたが病院に搬送される途中で意識がなくなり、事故からおよそ1時間半後に出血性ショックで死亡しました。